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ESTUDIANTES 
DE CINE SABOTAJEDan 75 años a 

5 por secuestro 
de Salomón, 

Marco y Daniel

Refuerzan seguridad 
de infraestructura 
hidráulica  

La candidata de Movimiento Ciudadano supo resistir los embates de José María Martínez y de Diana González, 
contrarrestándolos con propuestas; señaló que combatirá la corrupción como la pensión dorada.
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PENSIÓN DORADA EN EL DEBATE
Se dio el segundo debate de los candidatos a la presidencia municipal donde 

la famosa pensión dorada sigue siendo el coco y la piedrita en el zapato del 
abanderado de la coalición Sigamos Haciendo Historia por Jalisco, Chema 
Martínez.

Un debate con los ataques directos sin importan si son verdades o mentiras el 
chiste era dejar mal parado al contrincante.

La primera en abrir la puerta a los pambazos acusatorios fue la candidata de 
la Coalición Fuerza y Corazón por Guadalajara, Diana González, señalando a los 
candidatos como integrantes o apoyo de un narco partido, refiriéndose a Morena.

Las acusaciones pasaron desapercibidas por Chema Martínez y Vero Delgadillo, 
quienes prácticamente pasaron por alto y sin darle importancia a la candidata de 
Fuerza y Corazón por Guadalajara.

Después de dejar en visto a Diana, los candidatos de Morena y Movimiento 
Ciudadano se enfrascaron en un toma y daca de acusaciones siendo las de mayor 
relevancia, una vez más la famosa pensión dorada que tiene el candidato.

Intentando salir librado y utilizando a un medio nacional, José María Martínez 
acusó de corrupta a la emecista, asegurando que recibió numerosas transacciones 
de políticos en el marco de la contienda electoral.

Vero Delgadillo, sin trastabillas, y al parecer sabiendo que la nota sería parte del 
debate, de inmediato sacó y mostró sus estados de cuenta asegurando que no 
tiene nada que esconder porque tiene las manos limpias, dejando en claro que el 
único que tiene cola que le pisen es Chema.

“El hambre por el poder no tiene límites”, se refirió la candidata al contendiente 
de la pensión dorada, acusándolo de ser cabecilla de una red de corrupción en el 
Poder Judicial.

El debate transcurrió en eso, acusaciones y más acusaciones, dejando 
prácticamente de lado las propuestas y saber cómo harán los candidatos para 
cumplirlas.

SEÑALAN A CHEMA 
De manera contundente fue señalado el candidato de Morena a la alcaldía de 

Guadalajara, José María Martínez, por la agresión sufrida contra un brigadista de 
Movimiento Ciudadano que se encuentra entre la vida y la muerte.

Fue el abanderado emecista al Senado de la República, Clemente Castañeda, 
quien ventiló que un video donde se observa al presunto agresor quien se vincula 
como empleado de Chema Martínez.

“Por eso le dimos una verguiza y le salió barato, lo queríamos matar, pero al chile 
para qué, yo sé que también quiere mucho al jefe de Movimiento Ciudadano, yo 
también quiero mucho al mío. Tengo una notaría y trabajo con Chema”, se escucha 
en el video difundido por los naranjas.

Es necesario exigirle a los partidos inmiscuidos y a los candidatos poner un 
alto inmediato a la violencia, el país no está para más violencia, hace falta la paz, 
queremos paz.

En marzo de 2018, los jóvenes fueron privados de su libertad. 
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Dan 75 años a 5 
por secuestro de 3 
estudiantes de cine  

Redacción/Quadratín México 

La Fiscalía General de la República (FGR), 
a través de la Fiscalía Especializada 
en materia de Derechos Humanos 

(FEMDH), obtuvo sentencia condenatoria 
de 75 años de prisión y reparación del 
daño, para cinco personas por el delito de 
secuestro agravado, cometido en contra 
de tres estudiantes de cinematografía en 
Jalisco.  

Cabe recordar que, en marzo de 2018, 
Salomón Aceves,  Marco García  y  Daniel 
Díaz, las tres víctimas, realizaban un 
trabajo cinematográfico en una casa 
en la colonia Los Amiales, en Tonalá, 
Jalisco; cuando se retiraron del lugar y 
al circular sobre Periférico Nuevo, del 

mismo municipio, fueron interceptados 
y privados de su libertad por Eduardo G, 
Christian P, Jonathan A, Miguel C y Jonathan 
H, integrantes del Cártel Jalisco Nueva 
Generación (CJNG).  

Cuando la FGR tomó conocimiento, el 
Ministerio Público de la Federación (MPF), 
personal policial y pericial de esta institución, 
realizaron las investigaciones necesarias 
y lograron ubicar diversos domicilios en 
Tonalá, en donde encontraron pruebas de 
que los jóvenes habían sido retenidos en 
esos lugares. 

En el proceso iniciado por la FGR, el 
Tribunal de Enjuiciamiento valoró todas las 
pruebas aportadas, y el Juez Federal dictó la 
sentencia referida en contra de estas cinco 
personas.

Salomón Aceves, Marco García y Daniel Díaz fueron interceptados 
por Eduardo G, Christian P, Jonathan A, Miguel C y Jonathan H
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Jalisco, estado productor 
de semiconductores

En la entidad se fabrican el 70% de la producción del país; 
el Gobernador destacó la fortaleza del Consejo Nacional INDEX

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Al acompañar la reunión del 
Consejo Nacional de la Industria 
Maquiladora y Manufacturera 
de Exportación (INDEX), el 

gobernador, Enrique Alfaro Ramírez, 
destacó la fortaleza de este sector 
que genera la producción del 70 por 
ciento de los semiconductores que 
se fabrican en el país.

“Cuando algunos estados están 
concentrados en una disputa 
por temas específicos nosotros 
entendemos e identificamos una 
enorme oportunidad en el tema de 
semiconductores y al tener aquí un 
ecosistema tan consolidado con el 70 
por ciento de las empresas que hay 
en México como semiconductores 
asentados en Jalisco consideramos 
que ahí hay una oportunidad 
enorme”.

Dijo que por ello, parte de la 
apuesta de su administración es que 
se presentará el mes de junio del nuevo 
sistema de educación tecnológica de 
Jalisco, para pasar de tener a 15 mil 
estudiantes en educación tecnológica 
a 40 mil este año, y en media educación 
tecnológica de 58 mil a 64 mil este año, 
con una inversión de mil 800 millones 
de pesos y con la construcción de 
planteles en municipios específicos.

Alfaro Ramírez mencionó que Jalisco 
representa el 23 por ciento de todos 
los ingenieros y profesionales afines 
que desarrollan software en México.

Durante su participación expuso 
que esta apuesta se estudia y proyecta 
para que tenga un desarrollo a largo 
plazo, pues se vincula al crecimiento 
de parques industriales, además 
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Se presentará el mes de junio del nuevo sistema de educación tecnológica de Jalisco.

Refuerzan seguridad de
infraestructura hidráulica 

Luego de que desconocidos violaron tapas y rompieron una caja con válvulas estratégicas en 
Periférico y Alcalde, equipo necesario del Siapa para darle agua a toda esa zona, el gobernador del 
Estado, Enrique Alfaro Ramírez aseguró que son intentos de sabotaje para dañar la infraestructura 
hidráulica de la ciudad.
“¿Con qué propósito lo hicieron? Solo ellos lo sabrán. Pero en medio de un momento complejo, 
no quiero pensar que existen intereses políticos detrás de estos actos, con personas capaces de 
lastimar a los ciudadanos dejándolos sin agua solo para favorecer sus intereses”, mencionó el 
mandatario.
Finalmente señaló que los daños no fueron mayores y pudieron repararse rápidamente, 
sin embargo, “tras estos hechos, decidí reforzar la vigilancia de estos equipos en 
puntos estratégicos para que esto no vuelva a suceder”.

Redacción/Quadratín Jalisco

de la modernización y ampliación 
del Aeropuerto Internacional de 
Guadalajara, aunado del rediseño de la 
política de incentivos.

Detalló que su gobierno se concentró 
en resolver problemas que pueden 
garantizar crecimiento en las agendas 
con el sector privado a corto plazo, 

esto a través de avanzar en resolver 
retos como el abasto de agua para el 
Área Metropolitana de Guadalajara 
(AMG) que está garantizada ya para los 
próximos 50 años y de rehúso para los 
empresarios del corredor industrial de 
el Salto.

Por su parte, Guillermo del Río, 
presidente de INDEX de Occidente, 
mencionó tres momentos claves de 
los últimos años que han permitido 
el crecimiento para el estado como el 
manejo de la pandemia, la generación 
de empleos e inversiones extranjeras, 
así como la creación de la política 
pública Jalisco Tech Hub Act.

“Manteniendo giras por el Silicon 
Valley y otros lugares que generan 
inversión extranjera directa, empleos y 
derrama económica. Ha posicionado a 
Jalisco como el Silicon Valley Mexicano. 
Jalisco Tech Hub Act, esta iniciativa 
se ha convertido en una ventaja 
competitiva para nuestro estado y 
quienes trabajamos y habitamos en él.”.

Por su parte, el presidente nacional 
de INDEX, Humberto Martínez, sostuvo 
que continuarán avanzando con INDEX 
en Jalisco para el crecimiento de esta 
industria en el país.
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Presentan a Leo, plataforma para 
agilizar los trámites en la UdeG 

En la app y plataforma web estudiantes y egresados 
podrán tramitar documentos, agendar materias y más 

Redacción/Quadratín Jalisco 

Para registrar sus materias, hacer 
pagos en línea e imprimir 
documentos para no acudir a 
ventanilla de Control Escolar y 

muchas cosas más, la Universidad de 
Guadalajara (UdeG), presentó este 
jueves la plataforma Leo, que sustituye 
al Siiau Escolar que operaba desde 
1996.

Dicha plataforma se podrá consultar 
en leoalumnos.udg.mx y la aplicación, 
que se podrán acceder y descargar en 
las tiendas de Android y iOS de Apple, 
a partir del 23 de mayo. Este próximo 
ciclo escolar las y los estudiantes ya 
agendarán sus materias mediante Leo.

Con esto se pondrá fin a los duros 
y engorrosos procesos a los que la 
comunidad estudiantil se tuvo que 
enfrentar a lo largo de varias décadas, 
anunció el Rector General, doctor 
Ricardo Villanueva Lomelí. 

“El día de hoy pudimos vencer 
al Siiau. A mí me tocó usarlo como 
estudiante y como profesor. El Siiau 
fue un gran sistema en su momento, 
una gran innovación, que era como 
comprar un Grand Marquis del año, 
como un sistema moderno, lujoso, que 
era la envidia de las universidades del 
país; pero la tecnología avanza rápido y 
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Ricardo Villanueva destacó las virtudes de este nuevo sistema. 

El alcalde interino registró a la niña Chavira Rico.
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Francisco Ramírez realiza 
registro de una niña 
Redacción/Quadratín Jalisco

 

De acuerdo con sus atribuciones, el 
alcalde interino de Guadalajara, 
Francisco Ramírez Salcido realizó 

el registro del nacimiento de una 
niña, el número 106 en lo que 

va del año, durante su visita 
la Oficialía 14 del Registro 

Civil.
“Estoy aquí 

con la familia 
Chavira Rico 

justamente saludando a la nueva 
tapatía que hoy formalmente quedó 
registrada, y que me permitieron 
y dieron la confianza de ejercer mi 
facultad como Oficial de Registro Civil 
(…), bienvenida, una tapatía más, 
trabajadora, emprendedora y con 
ganas de querer a su ciudad”, destacó 
el alcalde interino.

El primer edil también dialogó con 
usuarios y funcionarios públicos, para 
escuchar sus necesidades y propuestas. 

El gobierno tapatío tiene al servicio de 

podrán descargar. También se podrá 
acceder al historial académico, a un 
registro en tiempo real de los créditos 
cursados; y es accesible para estudiantes 
con alguna discapacidad visual.

Entre las secciones dentro de la 
plataforma están: Planes de estudio, 
Avance y proyección académica, 
Promedio por ciclo, Credencial digital 
(que será válida para hacer trámites al 
interior de la escuela), Mi horario (con la 
ubicación física de la clase e información 
del docente), Oferta académica, 
Accesibilidad y tema, Catálogo de 
materias, Pre-registro, Planear horario 
(solo app), Registro a cursos, Kardex, 
Boleta, Constancia, Beneficios.

“Llegó el día de la abolición del 
Siiau, que a veces más que ayudar 
era una barrera. Leo va a representar 
una oportunidad de mejorar nuestra 
experiencia como estudiante”, 
mencionó la Presidenta de la Federación 
Estudiantil Universitaria (FEU), Zoé 
García Romero.

Detalló que Leo permitirá la 
planificación de la agenda semestral 
de materias mediante el despliegue 
de toda la malla curricular de la carrera 
cursada; para hacer el pre-registro se 
muestra el horario planeado a manera 
de Google calendar y el apartado de 
registro de cursos.

la ciudadanía 23 Oficialías del Registro 
Civil para realizar diversos trámites: 
obtener alguna acta de nacimiento, 
defunción, matrimonio o divorcio, así 

como alguna corrección o modificación 
de este tipo de documentos.

El horario de las oficialías es de lunes a 
viernes de 09 a 15 horas.

a veces las instituciones no avanzamos 
tan rápido”, explicó.

¿Qué se podrá hacer en Leo? 
Con Leo ahora el prerregistro, registro 

a cursos y armar horarios es mucho más 
sencillo y rápido, con menos clicks y 
con un diseño más intuitivo; además, 
se pueden hacer pagos en línea para 
expedir documentos que desde ahí se 

viernes 17 de mayo de 2024
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CRT, organismo con prestigio 
nacional e internacional

El 17 de mayo de 1994 el Consejo Regulador del Tequila A.C. fue acreditado 
como Organismo de Certificación por la Dirección General de Normas

Redacción/Quadratín Jalisco 

Como un organismo que garantiza 
la autenticidad de la bebida 
nacional por excelencia 
de México a través de su 

trazabilidad desde el campo hasta su 
comercialización, el Consejo

Regulador del Tequila A.C. (CRT), 
desde hace 30 años impulsa y protege 
a la Denominación de Origen Tequila 
(DOT). 

“Nos sigue sorprendiendo la 
demanda de los consumidores por la 
calidad y la certeza del producto y se 
ha dado un cambio notable en estos 
últimos 30 años, hace tres décadas 
la producción y el consumo era muy 
pequeño…estamos preparados 
porque hemos ido creciendo, y ese 
crecimiento trae retos y desafíos 
lo que hemos estado haciendo es 
fortalecer los conocimientos”, señaló 
el presidente del Consejo Regulador 
del Tequila, Miguel Ángel Domínguez 
Morales.

Es a través de una inspección 
permanente en campo, la industria y 
la comercialización que se ha logrado 
la trazabilidad del Tequila.

En campo se inspecciona que el 
agave utilizado para la producción 
del Tequila sea de la única especie 
permitida para este fin, el agave 
tequilana Weber variedad azul, 
establecido dentro del territorio 
de la Denominación de Origen 
Tequila, que comprende 181 
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La Denominación de Origen Tequila comprende 181 municipios del país.

Cristopher de Alba fue el 
encargado de presentar
el programa. 
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Universidades, unidas por el arte y la cultura de Zapopan 

viernes 17 de mayo de 2024

Tequila, desde que arriban las piñas 
de agave hasta que se obtiene el 
producto final. 

Cada lote debe ser analizado en 
los laboratorios acreditados, para 
comprobar que cumple con lo que 
indica la Norma Oficial Mexicana para 
el Tequila, la NOM006-SCFI-2012.

En su comercialización se 
inspecciona que se cumpla con la 
veracidad de la información comercial 
y que sea una marca vinculada con un 
productor autorizado.

Además de realizarse monitoreos 
en puntos de venta.

En 30 años el Consejo Regulador 
del Tequila se ha posicionado como 
un organismo con prestigio nacional 
e internacional que trabaja todos los 
días de la mano con los sectores de 
Cadena Productiva Agave Tequila.

Es a través del trabajo en conjunto 
que se ha logrado que el Tequila 
tenga presencia en más de 120 
países, en 57 de estos se encuentra 
reconocido bajo una figura de 
propiedad intelectual.

En el año de 1994 se producían 
92 millones de litros de Tequila y se 
exportaban 62 millones de litros, en 
el 2023 fueron producidos 599 millones 
de litros de Tequila y 399 millones de 
litros fueron exportados.

Redacción/Quadratín Jalisco

 

A fin de crear una agenda cultural que 
sirva como ventana de exposición 
a los mejores números artísticos 

de las y los alumnos de diversos centros 
universitarios, se realizará el segundo 
Encuentro Universitario de las Artes 
Zapopan 2024 el próximo sábado 25 
de mayo a partir de las 17 horas en el 
Parque de las Niñas y los Niños.

El director de Cultura de Zapopan, 
Cristopher de Alba Anguiano, puntualizó 
que entre las disciplinas que podrán 
disfrutarse se encuentran; danza, música, 
teatro, arte urbano, jazz, canto, entre otras, 
con lo que se busca vincular a las y los 
jóvenes con otros estudiantes interesados 
en expresiones artísticas. 

“Tendremos participaciones de rap, 
danza aérea, temas orquestales y que al 
verse el uno con el otro pueden generar 

producciones, ya no universitarias, 
sino de persona a persona y esto creo 
que puede enriquecernos mucho y 
enriquecer los proyectos culturales”, 
indicó.

Por su parte, Alejandra Sainz, vocera 
del encuentro, destacó que en esta 
ocasión se ofrece un espectáculo con 
una mayor cantidad de talento, a la que 
se suma por primera vez la Universidad 
de Guadalajara.

municipios de cinco estados de 
México; 125 municipios de Jalisco; 
30 de Michoacán; 11 de Tamaulipas; 
8 de Nayarit y 7 de Guanajuato, 
por ello se lleva el registro de cada 
plantación. 

El uso de la tecnología también 
abona para tener un mayor control 
de la trazabilidad en el campo.

En la industria, la inspección se 
realiza en cada uno de los procesos 
correspondientes a la producción del 
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Destacan las propuestas 
de Verónica Delgadillo 

Durante el debate por GDL la candidata supo esquivar los embates de sus 
adversarios; señaló que combatirá la corrupción como la pensión dorada

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Las y el candidato a la presidencia 
municipal de Guadalajara, 
Verónica Delgadillo, de 
Movimiento Ciudadano, Diana 

González de Fuerza y Corazón y José 
María Martínez de Sigamos Haciendo 
Historia participaron en el debate 
organizado por el Instituto Electoral y 
de Participación Ciudadana de Jalisco.

Con la intención de no solo ser la 
candidatura con más propuestas, sino 
que ya tiene definido cómo va a lograrlo, 
la abanderada emecista sostuvo que 
será guiada por una política de combate 
a la corrupción.

“A diferencia del candidato de la 
pensión dorada ilegal yo no tengo 
nada que esconder, tengo las manos 
limpias, él sí tiene una cola muy larga, 
que ya se la pisaron muchas veces, por 
eso ya les enseñé las pruebas, toda mi 
información es transparente y cuando 
ganemos las elecciones todos los 
funcionarios de primer nivel tendrán 
que presentar su tres de tres”.

Aprovechó su primera intervención 
para fijar un contundente 
posicionamiento por los hechos 
ocurridos entre brigadas de MC y de 
Morena, responsabilizando a estos 
últimos de haber golpeado y mandado 
al hospital a un simpatizante naranja 
que se encentra grave.
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Verónica Delgadillo sostuvo que será guiada por una política de combate a la corrupción.

Exigieron a Morena que ponga un alto 
inmediato a la violencia.
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Acusan a Chema por agresión a simpatizante de MC
Redacción/Quadratín Jalisco

Entre la vida y la muerte se 
encuentra el joven simpatizante 
de Movimiento Ciudadano que fue 

agredido brutalmente por presuntos 
brigadistas de Morena en Guadalajara.

El candidato a la alcaldía de 
Guadalajara, José María Martínez, fue 
acusado de ser quien mandó cometer 

las agresiones, por lo menos eso se 
detalla en un video presentado 

por el abanderado emecista 
al Senado de la República, 

Clemente Castañeda.
“ H a c e m o s 

r e s p o n s a b l e 

a Chema Martínez de la integridad 
física de nuestro brigadista que se 
debate entre la vida y la muerte; 
de la integridad física de nuestros 
brigadistas que están todos los 
días en la calle con derecho y con 
legitimidad pidiendo el voto de la 
gente”.

Castañeda exige a Morena que 
ponga un alto inmediato a la 
violencia que quiere desplegar 
en toda la Zona Metropolitana de 
Guadalajara.

“Por eso le dimos una verguiza y le 
salió barato, lo queríamos matar, pero 
al chile para qué, yo sé que también 
quiere mucho al jefe de Movimiento 

Ciudadano, yo también quiero mucho 
al mío. Tengo una notaría y trabajo con 
Chema”, se logra escuchar en el video.

UN DETENIDO 
La Fiscalía del Estado logró la 

captura de uno de los presuntos 
agresores de un militante de 
Movimiento Ciudadano el pasado 
sábado en la colonia Rancho Nuevo, 
de Guadalajara.

Se trata de Diego C quien fue 
capturaron mediante orden de 
aprehensión por su probable 
responsabilidad en el delito de 
homicidio calificado en grado de 
tentativa.

“Hace unos momentos se subió a las 
redes sociales un video en el que uno 
de nuestros brigadistas es golpeado 
y su vida se pone en peligro, por eso 
de manera pública hago una condena 
y hago responsable al candidato de 
Morena, el de la pensión dorada e 
ilegal por la vida de nuestro brigadista, 

en Guadalajara queremos elecciones 
pacíficas, no pueden venir a generar 
violencia a nuestra ciudad”.

Al responder una de las preguntas 
planteadas por ciudadanos en el tema 
de medio ambiente, Verónica Delgadillo 
dijo que fue una de las senadoras 
que más trabajó por generar políticas 

públicas que defendieran las áreas 
verdes, por lo que tiene el objetivo 
de una Guadalajara más verde y la 
instalación de más nidos de lluvia.

Por su parte, la candidata de Fuerza y 
Corazón, Diana González enfocó gran 
parte de su tiempo a hablar del tema 
de la inseguridad, porque es lo que 
más preocupa a los tapatíos, porque 
muchos tienen miedo de salir a las 
calles y eso ya no puede permitirse.

El abanderado de la coalición de 
Morena, el Partido del Trabajo, el 
Partido Verde, Futuro y Hagamos, 
José María Martínez propuso la 
construcción de un nuevo hospital 
además de uno veterinario para las 
mascotas, y enfocarse en la atención 
de la salud mental de los jóvenes.

Dijo ser víctima de guerra sucia por 
parte de Movimiento Ciudadano, que 
no conoce a quienes aparecen en los 
videos golpeando al brigadista naranja 
y que se han dedicado a difundir 
mentiras sobre la propuesta que él 
encabeza, incluso aludiendo a una 
telenovela le dijo a Verónica Delgadillo, 
“eres mala Teresa”.
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Será Tlajomulco un municipio 
de paz y seguridad: Quirino
Velázquez Chávez presentó su sexto y último eje de gobierno, Por una ciudad 

de paz, cada vez mejor, enfocado en la seguridad del municipio

Redacción/Quadratín Jalisco

Este jueves, el candidato a la 
presidencia municipal de 
Tlajomulco de Zúñiga por 
Movimiento Ciudadano, Gerardo 

Quirino Velázquez Chávez, presentó 
su sexto y último eje de gobierno, “Por 
una ciudad de paz, cada vez mejor”, 
enfocado en la seguridad del municipio.

Se comprometió a hacer de 
Tlajomulco un rincón de paz y 
tranquilidad, con la apuesta al tema de 
infraestructura y seguridad, así como 
del uso de la tecnología del Centro 
de Comando, Control, Comunicación y 
Cómputo C4, que pretende llegar a mil 
puntos de monitoreo y cuatro mil cámaras 
distribuidas por todo el municipio.

Una vez terminado el nuevo edificio 
del C4, Tlajomulco tendrá el centro de 
seguridad más importante de América 
Latina.

“Un Tlajomulco en paz es el mayor 
reto que tenemos, y desde nuestro 
municipio vamos a hacer todo lo que 
tengamos que hacer para que juntas 
y juntos recuperemos la paz y la 
tranquilidad”.

La primera propuesta del eje está 
enfocada en la prevención del delito, 
con el fortalecimiento de las entradas 
y salidas de las escuelas, mediante el 
programa de Senderos Seguros, que 
consiste en patrullar y vigilar las zonas 
escolares.
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Tlajomulco tendrá el centro de seguridad más importante de América Latina.

Los espacios deportivos son una de las 
prioridades del candidato.
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Establece Frangie compromisos con Vista Hermosa
Redacción/Quadratín Jalisco

Con el compromiso de rehabilitar 
las calles y construir una unidad 
deportiva en Vista Hermosa, el 

aspirante a la presidencia municipal 
de Zapopan por Movimiento 
Ciudadano, Juan José Frangie Saade, 
se reunió con vecinos de la zona. 

“Sé que debemos continuar con 
este proyecto de la Ciudad de las 
Niñas y los Niños. Nosotros queremos 
seguir avanzando en Zapopan. En 
esta zona vamos a invertir 40 millones 
de pesos para rehabilitar las calles de 
esta colonia, queremos que tengan 
banquetas seguras y sobretodo 

queremos devolverles la dignidad 
en la zona en donde viven”, enfatizó 
Frangie Saade. 

Otro de los compromisos que realizó 
el candidato a la alcaldía de Zapopan, 
fue el buscar un espacio en donde las 
niñas, niños, jóvenes y adultos puedan 
realizar alguna actividad física. 

Además de estos compromisos, Juan 
José Frangie tiene cuatro propuestas 
en específico en la colonia Vista 
Hermosa. 

1. Rehabilitación de la calle Sor 
Juana Inés de la Cruz.

Como parte del programa de 200 
kilómetros de calle en el municipio, 
vamos a rehabilitar la calle Sor Juana 

Inés de la Cruz en esta colonia, una 
de las vialidades más transitadas de la 
zona y que está en malas condiciones.

2. Brigadas médicas gratuitas en 
escuelas (oftalmología y odontología).

Llevar atención médica gratuita 
(odontología y oftalmología), además 
de apoyar con tratamientos o 
instrumentos gratuitos como anteojos 
o procesos dentales, a todas las 
escuelas de educación básica.

3. Comprar camionetas que 
los lleven y regresen a la 
Colmena.

4. Se buscará contar 
con 20 Escuelas 
de Lluvia.

VO TO

más patrullas, más equipamiento y la 
ampliación de la nueva academia de 
capacitación para policías.

Además, impulsará la policía 
montada en zonas turísticas, forestales 
y pueblos tradicionales, de la mano de 
ejidos y propietarios de ranchos.

“Hay que dignificar la labor policial; 
la gente no quiere ser policía porque 
se han generado condiciones muy 
limitadas para nuestros elementos que 
todos los días arriesgan la vida, y la 
primera señal de que queremos policías 
capacitados, fortalecidos y con mejores 
condiciones, será está academia”.

Anunció también la construcción 
del centro de emergencias que estará 
ubicado en el corredor de López 
Mateos, del cual ya se tiene la primera 
piedra y se inició la construcción.

“Esperemos que nos toque 
culminarlo, poder equiparlo para que 
estén las áreas operativas, sobre todo 
Protección Civil y Bomberos, y también 
tener cuadrillas de servicios públicos 
para acercar los servicios a esta zona 
tan importante y poder reaccionar a 
tiempo”.

Esto va de la mano con el programa 
Tlajo se ilumina, para que todas las 
lámparas migren a tecnología led y no 
se tengan zonas oscuras, con lo que 
está comprobado que se inhiben los 
actos delictivos.

Se reforzará la Red de Bases que ya 

existe en Tlajomulco y se construirán 
más espacios deportivos, con el 
propósito de reconstruir el tejido social.

Otra de las propuestas busca 
mejorar las condiciones laborales 
para los policías del municipio, con 
la contratación de más elementos, 

viernes 17 de mayo de 2024
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PATRULLA ARCOÍRIS
El candidato del Partido Verde a 

la alcaldía de Puerto Vallarta, Luis 
Munguía, estuvo presente con 
algunos de los representantes 
de la comunidad LGBTQ+ 
para escucharlos, conocer 
sus inquietudes y conocer las 

propuestas que ellos solicitan 
para contar con su apoyo 

cuando esté al frente del 
gobierno municipal. 

Durante la 
reunión los 

asistentes señalaron que para ellos 
sería importante la implementación 
de una Patrullas Arcoíris con agentes 
de seguridad pública capacitados 
para brindar un trato respetuoso y 
resolver los problemas que enfrenta 
la comunidad.

EL MOCHILAS SE 
REÚNE CON TAXISTAS

Ramón Guerrero El Mochilas será 
reconocido como el alcalde de Puerto 
Vallarta que más vialidades haya 
hecho en la historia del municipio. 
Según mencionan en un comunicado, 
así lo saben miembros de los 
diferentes sitios de taxis y sindicatos 
que han tenido la oportunidad 
de hablar con el candidato de 

Movimiento Ciudadano durante los 
varios recorridos realizados en esta 
campaña electoral.

Tanto en reuniones sindicales, 
como de visita en cada uno de los 
sitios establecidos, los choferes han 
conocido de viva voz de Ramón 
Guerrero todas sus propuestas de 
gobierno, el cual beneficiará a toda 
la población vallartense, tanto en 
los programas sociales como Casa 
Digna, como en lograr que esta 
ciudad ya no cuente con problemas 
de agua potable.

APUESTAN POR CHUYITA
Los comerciantes, líderes y vecinos 

de la delegación del Pitillal ya han 
decidido su voto para el próximo 2 

de junio y será para Chuyita López, 
candidata de Morena al Gobierno 
de Puerto Vallarta, dieron a conocer 
a través de un comunicado.

Los pitillalenses saben que 
el proyecto ganador es el que 
encabeza Chuyita López y el 
único que dará continuidad a los 
beneficios que les ha traído el 
gobierno morenista, como la obra 
pública y servicios en zonas que 
había sido olvidadas por gobiernos 
de otros colores.

Los comerciantes de la zona 
mantienen su apoyo incondicional 
y se comprometieron a trabajar, 
junto con sus familias, en las calles 
para seguir sumando voluntades y así 
consolidar a Morena en Puerto Vallarta.

ELECCIONES 
EN BREVE

Redacción/Quadratín Jalisco

Dado que, según comentaron 
vecinos, se han incrementado los 
robos en la zona, Óscar Santos 
Rizo prometió pacificar la colonia 

La Experiencia. El aspirante de Fuerza 
y Corazón por México al gobierno de 
Zapopan dijo que mejoraría la situación 
y presentó sus propuestas de seguridad.

“Nosotros nos comprometimos con 
ellos para trabajar y pacificar toda esta 
zona, con mayor patrullaje y tecnología, 
llevaremos los miércoles ciudadanos a 
la Experiencia”, afirmó Óscar Santos.

Agregó que también aplicarán 
programas de apoyo a mujeres jefas 
de familia, a sus hijos y programas 
adicionales para generar empleo y 
autoempleo en la zona de Zapopan.

Por otro lado, el candidato expresó 
a través de sus redes sociales que en 
su gobierno van a blindar las áreas 
naturales protegidas, con tolerancia 

cero a la corrupción. “Por eso la 
importancia de tener una auténtica 
contraloría ciudadana independiente, 
el 100% del personal que labore ahí, 
será mediante convocatoria abierta, 
universitarios, sociedad civil, perfiles 

calificados, que no le respondan a los 
intereses de ningún partido político”.

Esto debido a que en los últimos días 
se han incrementado los incendios 
en distintos puntos de la Zona 
Metropolitana de Guadalajara.

Acude Óscar Santos Rizo 
a la colonia La Experiencia

En este sitio, el candidato de Fuerza y Corazón por el gobierno de
 Zapopan, se comprometió a mejorar la seguridad con más patrullaje
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También apoyarán a las mujeres cabezas de familia.

VO TO

Recordó que para 
poner en marcha estos 
programas es necesaria 
la unión de la sociedad y 
votar el próximo 2 de junio 
por la coalición Fuerza y 
Corazón.

EL DATO

Además, mencionó que Zapopan 
tendrá un presupuesto histórico para 
atender la inseguridad en el municipio. 
“Por primera vez invertiremos dos mil 
millones de pesos anuales, 30% más 
de lo que se invierte hoy, con esto 
contrataremos a 500 nuevos elementos 
cada año. Volveremos a tener la 
policía mejor pagada de México, con 
el mejor equipamiento, capacitación, 
inteligencia y tecnología”.

viernes 17 de mayo de 2024
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Con la UdeG habrá apoyo y 
coordinación, asegura Lemus

No obstante, reiteró que sí fue un error que el rector universitario, Ricardo 
Villanueva haya acompañado a la candidata presidencial, Claudia Sheinbaum

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Nada de pleito y sí mucho 
cariño, asegura el candidato 
de Movimiento Ciudadano 
al gobierno del estado de 

Jalisco, Pablo Lemus que no hay ni 
habrá problemas con la Universidad 
de Guadalajara (UdeG), tampoco con 
su rector Ricardo Villanueva después 
de que acompañara a la abanderada 
presidencial, Claudia Sheinbaum, al 
contrario, prometió total coordinación 
y apoyo.

“Y en los cinco meses que me tocará 
con el rector Villanueva, vuelta a la 
página, no hay pleito, por el contrario, 
hay una extraordinaria relación, y 
después que el rector Villanueva 
deje su cargo y el Consejo General 
Universitario elija a la próxima rectora 
o rector, lo mismo, habrá un gran 
trabajo, respetuoso, cercano, yo voy a 
trabajar mucho por la Universidad de 
Guadalajara y con el rector, Peace and 
Love, Amor y Paz con la UdeG”.

Sin embargo, reiteró que, aunque 
diga que se debió a la amistad que 
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Lemus Navarro aseguró tener la capacidad de negociar y llegar a acuerdos.

Presentó su eje de propuestas en materia de Educación.
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Modelo educativo de Jalisco será el mejor del país: Lemus
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

C on el objetivo de impulsar un 
modelo que incluya el crecimiento 
humano, el candidato de 

Movimiento Ciudadano (MC) al gobierno 
del estado de Jalisco, Pablo Lemus, 
presentó su eje de propuestas en materia 
de Educación, aclaró que no entregará 
el sistema educativo y que impulsará el 
aprendizaje del inglés.

“Lo quiero dejar muy claro, 
independientemente de quién gane 
la presidencia de la República, yo no 
voy a entregar ni el sistema de salud 
ni el sistema educativo de Jalisco a la 
Federación, porque nosotros lo hemos 

VO TO

En entrevista, a pregunta 
expresa de si está 
gestando lo que sería 
después un proyecto 
nacional, Lemus Navarro 
dijo que él nunca ha sido 
una persona de calenturas 
anticipadas.

EL DATO

lograr una buena coordinación con 
Sheinbaum Pardo en caso de ser la 
próxima presidenta de México.

Por otro lado, dijo desconocer la 
campaña que en redes sociales insiste 
en el voto útil contra Morena que llama 
a que MC decline a favor de Xóchitl 
Gálvez.

“Es el PRIAN quien hizo ese anuncio, 
se aprovecha de lo que nosotros hemos 
construido durante muchos años, un 
gobierno cercano, más jovial, eso solo 
demuestra que están desesperados”.

tiene con la morenista, fue un error del 
rector universitario y puso de ejemplo 
al de la UNAM, quien se ha mantenido 
al margen de las campañas. 

Lemus Navarro dijo tener gran 
capacidad de negociar y llegar a 
acuerdos con cualquier grupo político, 
porque incluso estaría preparado para 

construido en Jalisco, nosotros lo 
hemos pagado durante décadas, es un 
esfuerzo de las maestras, maestros, las 
organizaciones de la sociedad civil, los 
padres de familia, imagínense lo que 
construimos durante décadas regalarlo 

a la Federación, no lo voy a hacer nunca, 
la candidata de Morena ha dicho que ella 
entregaría el sistema educativo de Jalisco 
a la cuarta transformación, imagínense 
qué tragedia, que a nuestras niñas y niños 
los eduquen en una ideología de partido”.

Al escuchar a especialistas en la 
materia, Lemus Navarro se comprometió 
a equipar laboratorios de ciencias, apoyar 
la profesionalización de las maestras y 
maestros y crear el Centro de Innovación 
para el Magisterio.

También habló de impulsar 
la descentralización educativa 
compactando las horas docentes y 
garantizar un salario justo, además de 
brindar material educativo para los 
profesores de pueblos originarios.

Dijo que es indispensable 
educar en ciencia, tecnología y 
emprendimiento, al tiempo que 
reiteró que el programa de 
entrega de mochilas, útiles 
y uniformes va a crecer 
incluyendo una
tableta electrónica.

viernes 17 de mayo de 2024
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Laura Haro se reúne con la 
Fundación Guadalajara, A.C.

Tecnologías limpias, aprovechamiento del agua de lluvia, productos 
ahorradores de energía y agua para todos, fueron algunas de sus propuestas

Redacción/Quadratín Jalisco

Para compartir sus propuestas 
en torno a tres ejes centrales: 
la seguridad, el campo y la 
sustentabilidad, la candidata 

a la gubernatura de Jalisco, Laura 
Haro, se reunió con miembros de la 
Fundación de Guadalajara A.C.

Ahí, destacó que el uso de 
las tecnologías limpias, el 
aprovechamiento del agua pluvial, la 
instalación de productos ahorradores 
de energía y de agua para los hogares 
e instituciones públicas, serán 
las principales prioridades en su 
Gobierno.

Expresó que ante una sociedad con 
grandes innovaciones tecnológicas 
y grandes necesidades de atención 
a los problemas en el Estado, se 
necesita una coordinación para lograr 
que los avances tecnológicos sirvan 
para eficientar las tareas humanas y 
procurar el cuidado medio ambiental.

La
u

ra
 H

ar
o

Buscará pacificar a las comunidades reforzando la prevención y atención del delito.

Se comprometió a garantizar el respeto de 
sus derechos.
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Se compromete Claudia Delgadillo con la comunidad LGBTIQ
Redacción/Quadratín Jalisco 

Con el propósito de trazar una 
ruta de inclusión que se concrete 
bajo su gobierno, la candidata 

de la coalición Sigamos Haciendo 
Historia por Jalisco, Claudia Delgadillo 
González se reunió con organizaciones 
y colectivos de la comunidad LGBTIQ. 

La aspirante se comprometió a 
garantizar el respeto de sus derechos 
y a implementar políticas públicas 

efectivas en áreas cruciales como 
salud, educación, empleo y 

seguridad.
En el evento convocado 

por la organización 
Nación Orgullo, 

titulado

Conversaciones por el orgullo, Claudia 
tuvo la oportunidad de escuchar a los 
presentes y atender sus demandas; 
además, presentó una serie de 
propuestas donde se destaca la 
capacitación en diversidad sexual 
para servidores públicos, así como la 
institucionalización del cupo laboral 
para personas trans en el gobierno 
estatal.

Indicó que se pondrá énfasis en 
el fortalecimiento de la Unidad de 
Atención a Delitos por Diversidad 
Sexual en la Fiscalía del Estado, 
proporcionando un espacio digno, 
más personal y capacitación continua 
para que en todo momento se les 
respeten sus derechos, sin violentar 
su dignidad.

Delgadillo González anunció 
la creación del Consejo Estatal de 
Diversidad Sexual y la implementación 
de programas sociales específicos 
para la comunidad: “Vamos a generar 
programas sociales específicos 
para personas LGBTIQ a través de 
la Secretaría de Asistencia Social, 
incluyendo perspectiva de diversidad 
sexual en todos los programas”.

La abandera de Morena, PT, 
PVEM, Futuro y Hagamos también 
se comprometió a elaborar una ley 
integral de prevención y atención 
para personas que viven con VIH. En el 
ámbito educativo enfatizó la necesidad 
de erradicar el bullying y que haya 
políticas que protejan a estudiantes de 
la diversidad.

VO TO

para el desarrollo del Estado y el 
reforzamiento de las instituciones de 
prevención y atención del delito, así 
como mejores condiciones salariales 
y de servicios para los policías y sus 
familias.

Para el tema del campo, refirió 
que las 15 propuestas del campo 
constituyen una agenda seria para 
las personas que se dedican a este 
sector, propuestas que acabaran 
desde el regreso de programas 
económicos de apoyo al campesino 
como PROCAMPO y la generación de 
nuevas tecnologías para el campo y 
la ganadería para crear un Instituto 
de Valor Agregado para que los 
productos derivados de estos dos 
sectores les permitan acceder a 
nuevos recursos económicos.

Por último, invitó a la población 
jalisciense a contrastar las propuestas 
entre los candidatos y a participar libre 
e informadamente en las próximas 
elecciones del 02 de junio.

Mencionó que reforzará la prevención 
del delito y buscará pacificar las 

comunidades desde una visión 
holística, otorgando oportunidades 

viernes 17 de mayo de 2024
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Disfrutan jóvenes del Festival de 
las Juventudes, Lemus Unplugged
Redacción/Quadratín Jalisco 

Para llegar a los votantes más 
jóvenes a través de uno de sus 
principales idiomas, la música, 
la calurosa tarde-noche del 

jueves fue realizado el Festival Lemus 
Unplugged, en la Concha Acústica del 
Parque Agua Azul con la presencia del 
candidato presidencial, Jorge Álvarez 
Máynez, quien hizo bailar a más de uno.

En este espacio, renovado durante 
la administración de Pablo Lemus 
como presidente de Guadalajara, ha 
sido escenario para presentaciones de 
agrupaciones como El Tri y Caifanes. 

Así, ante miles de jóvenes que se 
dieron cita durante la jornada, los 
candidatos signaron un Pacto por las 
Juventudes de Jalisco. 

 Lemus Navarro adelantó que junto a 
Álvarez Máynez se trabajará para traer 
más conciertos gratuitos, reforzando 
este sitio como un epicentro cultural.

El candidato anunció que para el 
programa Mi Pasaje se van a destinar 
200 millones de pesos adicionales para 
expandir este beneficio, asegurando 
que más jóvenes puedan acceder al 
transporte gratuito.

“Tengo una gran noticia con el sistema 
de Mi Pasaje. Para que los estudiantes 
vayan gratis en el transporte público 
vamos ampliar a 200 millones de pesos, 
para que usted tenga más transporte 
gratuito”, dijo Lemus Navarro.

 Este festival para las juventudes 
ofreció una variedad de actividades 
gratuitas para las y los jóvenes como 
talleres de Lengua de Señas Mexicana; 
pintura y espacio de realidad virtual, 
actividades deportivas y arte urbano, 
talleres de rap y barbería, así como 
venta de productos hechos por jóvenes 
emprendedores.

Además, contó con la participación 
de asociaciones civiles que promueven 
la robótica y su aplicación en 

la sustentabilidad, la donación 
responsable de árboles y el activismo 
social.

Álvarez Máynez se dijo encantado 
de acompañar al próximo Gobernador 
de Jalisco, Pablo Lemus, quien, refirió, 
demostró en Guadalajara y Zapopan 
que sus propuestas pueden ser una 
realidad en todo el país.

“En Zapopan hizo de la ciudad un 
lugar dedicado a las niñas y los niños, y 
es emocionante ver cómo esta visión se 
extiende”, destacó.

También dijo que duplicará las 
becas para estudiantes, permitiendo 
que un millón de jóvenes accedan a la 
universidad. 

Otro compromiso fue el de agregar 
un bono cultural para que las y los 
estudiantes disfruten de conciertos, 
teatro, actividades artísticas y la compra 
de libros y música, porque la cultura es 
un derecho fundamental.

Añadió que mantendrán un 
compromiso con el medio ambiente 
y la salud mental como un derecho 
desde la infancia hasta la universidad.

Dentro del marco del Festival 
Lemus Unplugged, las y los 
jóvenes también disfrutaron 
de presentaciones gratuitas 
de bandas musicales 
como Porter, Sonido 
Satanás, Master 
Plus y Tropikal 
Forever.

El evento se realizó 
en la Concha Acústica 
del Parque Agua Azul 
con la presencia del 

candidato presidencial, 
Jorge Álvarez Máynez
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Pablo Lemus pudo presentar sus propuestas a los jóvenes. 

Jorge Álvarez Máynez estuvo presente en el evento. Porter fue el artista principal de este festival. Lemus y Máynez disfrutaron de la convivencia con jóvenes.
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Golazo de Cruz Azul
borra a Rayados 

Rodolfo Rotondi tiene 
a La Máquina a las 

puertas de la final de
 la Liga MX al vencer 

1-0 a Monterrey 

César Fabián Pérez/Quadratín México 

Un golazo de Rodolfo Rotondi 
tiene a Cruz Azul a las puertas 
de la final de la Liga MX, puesto 
que fue para vencer a Rayados 

de visitante y definirá la serie de 
semifinales en su casa, el Estadio 
Ciudad de los Deportes, el domingo. 

Con 15 minutos de retraso, el esférico 
rodó en el Estadio BBVA, donde por la 
Máquina, por una sobrecarga muscular, 
Willer Ditta no salió ni a la banca, su 
lugar lo ocupó Erik Lira y otra sorpresa 
fue la titularidad de Ángel Sepúlveda 
y Alexis Gutiérrez, por Nacho Rivero y 
Camilo Cándido. 

La primera aproximación de gol, 
al minuto 21, fue para la visita, que 
comenzó el ataque con Rodolfo 
Rotondi con trazo cruzado para 
Rodrigo Huescas, quien en línea de 
fondo por derecha, retrasó de aire 
para Lorenzo Faravelli, quien de 
primera intención disparó desviado, 
como a un metro. 

Al minuto 30, tocó el turno a 
Monterrey, en las piernas de Luis Romo, 
quien controló en los linderos del área, 
amagó, entró, avanzó hasta el área 
chica, tiró y el guardavalla Kevin Mier 
tapó y desvió a córner, con un antebrazo. 

Pero las redes las rompió Rotondi, con 
un golazo, el 0-1, al minuto 34, cuando 
después de centro por derecha de 
Faravelli, control de espalda a la portería 
y pase retrasado de Gutiérrez, definió 
pegado al segundo poste, por abajo y 
de parte interna, en los linderos del área 
chica. 
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Rodolfo Rotondi fue el encargado de hacer la anotación. 

El Rebaño Sagrado quiere su boleto a la final. 
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A Chivas le va bien en el Azteca
César Huerta/Quadratín Jalisco

La Semifinal entre Chivas y América 
quedó en suspendo, luego del 
empate registrado en el primer 

capítulo. La Ida de este Clásico 
Nacional terminó 0-0, la noche del 
miércoles en la cancha del Estadio 
Akron. Ahora, tocará definir todo 
en la casa de las Águilas y por más 

paradójico que resulte, eso le 
favorece al Rebaño Sagrado.

Y es que las últimas tres 
veces que Guadalajara 

enfrentó al conjunto 
de Coapa en 

e l i m i n a t o r i a s 

directas con partidos de ida y 
vuelta, obtuvo el triunfo cuando 
jugó en el Coloso de Santa Ursula. 
Dos de esas series logró superarlas, 
mientras que en la otra quedó fuera 
de competencia, pese a la victoria 
como visitante.

La cancha del Estadio Azteca se le 
da bien al Rebaño Sagrado. Incluso 
mejor que su propia casa, cuando 
se trata del Clásico Nacional. Y 
aunque la historia no juega cuando 
los equipos salen al terreno de 
juego, sí marca una tendencia que 
en este caso favorece a las Chivas 
y que alimenta la esperanza de sus 
millones de aficionados.

Iniciando la parte complementaria 
y ante la necesidad ya de dos goles 
para avanzar, por la mejor posición 
en la tabla de su rival, Rayados 
ingresó a Brandon Vázquez y Jordi 
Cortizo por Germán Berterame y 
Jesús Gallardo. Alexis Gutiérrez tuvo 
el 0-2, al minuto 62, pero le faltó 
fuerza en su remate, puesto que 
luego de centro por derecha de 
Rodrigo Huescas, cabeceó débil y sin 
colocación, dentro del área chica y 
el portero Esteban Andrada atajó en 
dos tiempos, sencillo. 

Y parecía que Monterrey empataba 
al minuto 77, aunque después de 
control con clase, drible y centro raso 
de Tecatito Corona (entró al 67’ por 
Maxi Meza), Brandon se pasó, dentro 
del área chica y no conectó el balón.


